DGZI-Mitgliederversammlung 2012

n In diesem Jahr fand die Mitgliederversammlung der DGZI im Rahmen des Jahreskongress der DGZI in Hamburg statt. Zahlreiche DGZI-Mitglieder, viele von ihnen zugleich Kongressteilnehmer, nahmen an der Mitgliederversammlung teil und informierten sich interessiert über die Arbeit des Verbandes und des Vorstandes in den letzten zwölf Monaten. Neben den Berichten des Vorstandes, die allesamt aufzeigten, dass die DGZI nachhaltig und erfolgreich mit den Mitteln ihrer Mitglieder wirtschaftet und von der Organisation und Ausrichtung sich für zukünftige Aufgaben gut gewappnet sieht, stand auch die Neuwahl eines Vor-

standsmitgliedes an. Der Referent für Fortbildung, Dr. Georg Bach/Freiburg im Breisgau, stellte sich zur Wiederwahl und wurde im Amt bestätigt. Auch wenn eine Mitgliederversammlung sich naturgemäß eher vereinstypischen Strukturen und Abläufen widmen muss, so wurde doch auch in deren Rahmen das Ansinnen der ältesten europäischen Fachgesellschaft überaus deutlich: "Nach-



haltigkeit in der Implantologie". So kann der Tenor der Mitgliederversammlung quasi auch als Resümee der Verbandsarbeit der DGZI gelten – die Fachgesellschaft ist gut aufgestellt, stellt sich den aktuellen und künftigen Aufgaben der Implantologie und übernimmt Verantwortung in Ausbildung der Kollegen (Fokus: niedergelassene Praxis) und für Patienten (Fokus: Information). n

Die Deutsche Gesellschaft für Zahnärztliche Implantologie gratuliert den Absolventen der 18. Staffel des DGZI-FUNDAMENTAL-Curriculums Implantatprothetik zum erfolgreichen Abschluss!



Unsere Glückwünsche gelten:

ZÄ Anne Kathrin Miethlau Trayan Ponta Ingeborg Blum **Gabriele Günther Thomas Brender Martin Knab Ulrich Glas**

Hartmut Susset Mathias Seufert Armin Wagner Kai Fucker

die in Stuttgart ihr Zertifikat entgegennehmen konnten.

Die 21. Staffel unseres Curriculums wird zu Beginn des nächsten Jahres starten. So werden weiterhin erfolgreiche Absolventen zu den bereits über 400 Zahnärzten und Zahntechnikern, die unser Curriculum erfolgreich abgeschlossen haben, stoßen.

Wenn Sie Interesse an unserem Curriculum Implantatprothetik haben, dann wenden Sie sich bitte an unsere Geschäftsstelle.

